



名古屋大須ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

NO 938

<本年度クラブ会長方針>

LEAD THE WAY - 率先しよう



承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
 会長 神田 憲 URL <http://www.nagoya-osu.org> Email office@nagoya-osu.org
 幹事 内藤 明 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337
 事務局 460-0008 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル 6F

2006~2007年度
 R.I. 会長
 ウィリアム B. ボイド

新年明けましておめでとうございます
 横井 衛

本年もよろしくお願ひします。
 誕生月です、64才。

- 加藤 正樹・内藤 明
- 鬼頭 茂成・伊藤 清次
- 佐々木 功・近藤宏一郎
- 岡村 隆徳・柴岡 正将
- 杉本 英夫・吉田 隆彦
- 杉浦 令淑・横内 恭
- 岩崎 征一・北川 晶邦
- 酒井 修・田崎 雅三

ニッボックス
 今年もよろしくお願ひします。

ゲスト
 青少年交換学生
 ソニア・ペンナソンさん

出席計算数61名中
 出席率 77・05%

前々回出席率 100・00%

平成19年1月11日(木)
 会員69名

於名古屋東急ホテル

第1097回例会

ロータリー理解推進月間



前田 隆久
 います。
 あけましておめでとございます
 す、今年も「BOOK」への協力
 りしくお願ひします。

山田 邦彦
 あけましておめでとございま
 す。本日年頭所見もございま
 す。

渡辺 剛男
 あけましておめでとございま
 す。

中根 了晟
 誕生月です。

湯山 淳二
 きれいなお花をありがとござ
 いました。

堀江 英弥
 家内の誕生月です。

岡部 快園
 あけましておめでとございま
 す。本年もよろしく。家内の誕生
 月です。

大原 敏正
 妻の誕生月です。

小林 昭喜
 結婚記念月です。

伊藤 与則
 年男のスタートです。

高木 政義

副会長挨拶

副会長 加藤 正樹

皆様明けましておめでとござ
 います。本年も倍旧の指導を
 賜りますようお願い申し上げます。

今日は神田会長のピンチヒッタ
 ーとして会長挨拶をさせていた
 だきます。

さて、例年同様今年も中部の中
 心企業の会長、社長、中経連会長、
 商工会議所会頭などの皆さんに
 よる新春座談会が正月の二日にナ
 レジ放映されました。今年の中部
 経済はおおむね皆さん明るい見
 通しでした。私もそのとおりであ
 ることを祈っておりますが、年内
 の公定歩合引き上げはやむをえ
 ない状況であるともいえます。ま
 た、参議院選挙に向けて何が起
 きるか予断を許さないところで
 す。

いずれにしても名古屋がい
 ま一番元気がいいと言っていること
 は自他共に認めることなのでありま
 す。左記の座談会におきましてあ
 る社長が、私は中部、名古屋が東
 京・大阪から羨ましがられるが、
 同時にもう少し愛され、尊敬され
 る存在でもありたいとおっしゃっ
 た言葉に同感いたしました。皆さん
 はどのようにお考えですか、し
 ようか。

残り半年もよろしくお願ひい

たします。



年男年頭所見

「還暦」思う」

北川 晶邦

彫刻という世界に入る頃から
 「還暦」と言う言葉は仕事を真剣
 に、重々考えて制作して参りまし
 た。二十歳前後から自分の芸術
 論・色彩論形態とバランス・素材の
 意味等自分なりに尺度を持たね
 ば一生の仕事として成り立たな
 い。そして、その後の制作を精一杯
 自ら持つ能力を、感性を、活かし
 きて創作すべきである」との先
 達のごまじい忠告に日々生きている事
 に決めました。そして今価値ある
 作品として語り始められるのか
 なと思ひます。

高木 政義

“年男”辞書には“その年の干支
 に当たる男”とあります。

平成19年干支は己（イ）シシです。
 ウシ田イイシシ科に属し、ブタの
 先祖で、非常に神経質で臆病である

いは凶暴でしばしば人間に危害を及ぼすといわれています。好感がもてるとはいえませんが、面白いところはある行動だといいは批判される「」や「」のインシン年ね「」言われる「」があります、全く関係ない「」都合主義な表現です。

昨年の夏に中学校の同窓会がありました。学年はイヌ年とインシン年です。イヌ年をベースにしますと昨年が60歳の区切りとなるからです。出席された恩師から「60代は自由な時間があります。おおい「」これから楽しんで下さい」との言葉がありました。本当の「」は「」60かどが「」かりしていましたが、先が明るくな「」気分も良くなったことを覚えておきます。

監査法人に長く勤務した後会計事務所を開設して昨年で10年となりました。「」これも「」の区切りでしょう。「」これからの10年をどのようにしたのかと思案気味の時に一人の人物紹介の新聞記事「」浮いて沈んで賭博人生に目がとまりました。「」の豪州在住の賭博を稼業とする日本人の生き様は大変強烈です。時々「」さむ歌が平安時代のものな印象的です。

インシン年のスタートの60代は豪州の日本人ほどでないに

しても、50代とはひと味違う楽しい10年にしたいと模索しているこの頃です。

吉田 隆彦

皆さん、あけましておめでとございます。私は1947年(昭和22年)2月26日生まれでいわゆる団塊の世代の始まりです。

1947〜49年生まれを団塊の世代といい、約700万人といわれています。

これからこのベビーブームが退職となります。先日のNHKの公開番組で、1000人のこの世代の人たちを対象に各種のアンケートをとる番組でした。その中で、「皆さんの人生を漢字で表すと何ですか」という質問があり第一位は「楽」でした。私も同感で、今まで楽しくやっていたけれど、これからは「楽」でいたいと思います。今年もどうぞよろしくお願ひします。

渡辺 剛男

明けましておめでとございます。本年還暦といふことになり、60歳の節目を迎えました。

家族は妻と一男一女で未だ全員独身でございます。よって孫もおりませぬ。でも還暦でありませぬ。

昨年は国家褒章の受賞という大変な栄誉をいただきました。人生最大の「感動」と「感激」を経験させていただきました。今年には「還暦」を経験させていただく事になり、嬉しいのか、悲しいのかよく判りません。以前にどなたかが「還暦は冥土の道への一里塚」といわれたことがありましたが、その年になつたらあの世のことも考えなければならぬのかなあと、当時は思いましたが、今こうして自分にその番が回ってきて最近つくづく残りの人生のことが、健康のこととか考へるようになってまいりました。

私の父は62才で世界致しましたので、とりあえず父親を超えるには、あと2年は生きていなければならぬのです。

猪年という事で「猪突猛進」という言葉があります。私は性格判断しますと、典型的な猪突猛進型で時として周りが見えなくなるほど突き進んで行ってしまうのですから誰か近くについて後からべルトをつかんでいてくれる人が必要であります。

大きな人生の節目でございますので、残りの我が人生の目標があります。昭和22年創業の旅館業も今年還暦でございます。私は3代目でございますが、3年ほど前に息子が5年勤めた会社を辞

めて帰って参りました。4代目として家業を継いでやっていくと毎日仕事を覚えるため、夜遅くまでやっております。以前勤めておりました会社でパソコン関係の部門に従事しておりましたので、旅館業もこれからは一七化し古き良き伝統を守りながら、また新しい形を取り入れながら旅館文化を作つてゆくといい事で息子と共に現在やっております。

あと10年掛けて徐々に引き継いでゆくつもりですが、私も妻も健康な状態で10年過ごすことが出来るかどうか疑問であります。だから今年はこの限り、これからは健康ということに対して今まで以上に意識を持つておと思っています。

健康で、そしてあと10年頑張つていきたい。

そんな目標の元年が還暦のときであります。今更私ごときが言うことではありませんが、どうぞ皆さんも健康にだけは充分気を付けてください。



オオスシガーズ発表会
〜カンタナ〜第8回発表会
1月28日(日) 午後3時開演
最初の出演者として登場します。

曲目 ①わが歌
②ありがとうは私から
*入場料は無料です。
場所は地下鉄瑞穂運動場下車5番出口すぐの、「スタジオあい」



1月25日(木)例会の御案内

卓話

エコリザイン(環境配慮設計)で
モノ作りを高める
経済産業省 中部経済産業局
資源エネルギー環境部
環境リサイクル課
佐藤 陽子さん

プリンセス委員会
山口 正孝・神野 邦利・大原敏正